



Universidad del sureste

Pasión por educar

Asignatura

Salud publica

Catedrático

Víctor Manuel Nery Gonzales

Tema

Reporte de lectura sobre las necesidades y demandas de las familias
Y estrategia del sector salud

Alumna

Clarita del Carmen López Trejo

3er cuatrimestre

Pichucalco, Chiapas 26 de mayo del 2020

“Necesidades y demandas de salud de las familias y comunidades “

Para poder llevar a cabo un resultado sobre las necesidades de la familia trabajaron con los estudios que lleva como necesidades. Las necesidades y demandas se realizan muchos estudios en cuanto obtener o más bien en saber cómo la población en general se llevó a cabo un estudio transversal en una muestra de 1.200 familias adscritas.

Ya que se calcula una aproximación en una población con un grado de precisión absoluta. Se definió como unidad de análisis a la familia. La selección de las familias se llevó a cabo mediante un muestreo polietápico.

Al igual hubo distinto tipo de Diagnóstico de salud de la familia, es decir las variables para poder llegar a saber cuál eran los problemas.

1. La estructura familiar : es la que se clasifico de acuerdo con la convivencia de generaciones y por relaciones situacionales en las relaciones situacionales son las que entra las unidades unidades domésticas, como los individuos de 60 años que viven solos o adultos jóvenes o profesionales que viven de forma independiente, parejas o grupos de homosexuales.

2. La función de la familia: se clasificó a través del familiar, para poder llegar a un resultado dio a conocer 5 áreas comunicación, toma de decisiones, satisfacción, apoyo y aceptación de tal forma que las familias se clasifican como disfuncionales.

3. Los recursos familiares se midieron con el índice de nivel socioeconómico es decir llegaron a pensar que las variables de la vivienda. Como escolaridad, la ocupación y el ingreso a familia.

4 Los factores de riesgo al igual para llegar a este punto lo que hicieron fue buscar los factores de riesgos como el cuidado de los menores de 5 años, la presencia de accidentes en el hogar y el antecedente de alguna muerte en la familia de un menor de 5 años. En ese punto fue más grave ya que había muertes de niños de 5 años por las necesidades que se tenía. Y a los mayores de 5 años en adelante se daba a conocer con otras enfermedades como los tabaquismos, alcoholismo, obesidad entre otros.

En esta variable fue donde hubo tantas personas enfermas ya sean mayores o menores dependiendo de cada enfermedad que se le da va a conocer. Empezaron a buscar sus factores de riesgo.

5. condiciones actuales: en este se relaciona la salud ya que se tomaron por grupo específico en edad, ahí incluían a los niños al esquema de vacunación ya que se da va a conocer las infecciones respiratorias agudas e infecciones diarreicas agudas ya que se dio a conocer sobre la lactancia materna y vigilancia en salud de niños menores de un año.

Dieron a conocer que de niño de 1 a 4 años se le dio a conocer la detección en los niños como en enfermedad de escoliosis y la agudeza visual. Entonces si a los niños se les da esa enfermedad, así como a los niños mayores de 15 años le daba diabetes e hipertensión arterial. En casos de las mujeres se le daba a conocer los métodos de planificación familiar para las que tenía una vida sexual activa para que no puedan contraer enfermedades como el cáncer cervicouterino y cáncer mamario.

6. programa de salud: es donde se midió por el tiempo de traslado desde el domicilio hasta la clínica ya que ellos utilizaban el traslado de tiempo y espera.

7. recurso humanos: donde se obtuvo mediante la opción que el usuario tiene como las condiciones de las atenciones médicas.

8. la satisfacción sobre la calidad en servicio: es donde dan la opinión sobre el trato de los servicios que se le brindaba a los familiares y a las comunidades.

Ya que se llevó acabo el cuestionario mediante la revisión sobre experto de las áreas de medicina familiar, salud mental y salud publica

Estrategia del sector salud

En la estrategia del sector de salud se trata de estrategia sobre la mortalidad mundial de niños menores de 5 años ya que en el sector de salud siempre se lleva acabo siempre un porcentaje de la mortalidad materna mundial ya que en ese tiempo se llevaba un porcentaje de 44% durante el mismo período.

Lógicamente al paso del tiempo van variando el porcentaje dependiendo de la mortalidad Además de una carga continua de enfermedades transmisibles, la incidencia y la prevalencia de causas no transmisibles de muerte y discapacidad en los países de ingresos bajos y medianos son inaceptablemente altas. Al mismo tiempo, el incremento de los ingresos situará a los niños en entornos más ricos, pero no necesariamente más sanos.

Unos de los problemas que hubo ahí fue también la pobreza ya que por lo general era un gran problema como sector salud

Con el paso del tiempo dios a reconocer estas tendencias y definir un proyecto de futuro que tenía como objetivo garantizar una vida sana y promover el bienestar de todos a todas las edades mediante la eliminación de la mortalidad causada por las enfermedades contempladas.

Fue ahí donde decidieron dar como objetivo a dos cosas que era muy utilizable ya que eran objetivo general que gracias a ellos buscaron resultado variable.

1. Poner fin a la mortalidad materna, neonatal e infantil evitable

2. Promover la salud y el desarrollo de todos los niños

Para ellos lograr ese objetivo fue demasiado considerable ya que daba como necesidades de la salud de los niños en todas las etapas de la vida. Para lograr estos objetivos, la Estrategia considera las necesidades de salud de los niños en todas las etapas de la vida.

Fue ahí donde fueron destacando todos tipos de necesidad de intensificar los esfuerzos para hacer frente a las crecientes desigualdades en los resultados de salud y, en especial, para ocuparse de las necesidades y los obstáculos específicos de cada género que pueden determinar si los niños y las niñas desarrollarán su pleno potencial en materia de salud y bienestar.

Esto significa que los programas de desarrollo han de prever los riesgos y crear deliberadamente sistemas que puedan responder con flexibilidad a las circunstancias cambiantes.